



Retomarán iniciativas de AMLO hasta el 22 de octubre: Ricardo Monreal

Será hasta el 22 y 23 de octubre cuando la Cámara de Diputados retome el paquete de reformas constitucionales que envió el Presidente Andrés Manuel López Obrador al Congreso de la Unión durante la 65 Legislatura.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) en la Cámara Baja, **Ricardo Monreal** indicó que están atendiendo las Leyes Secundarias de la Reforma al Poder Judicial que envió la Presidenta Claudia Sheinbaum, la cual, aprobarán el lunes como Cámara revisora, y en la sesión del miércoles, se presentarán iniciativas por parte de los diputados, habrá una sesión solemne y efemérides.



“Y será la semana del 22 y 23 de octubre cuando volvamos a tocar otras dos reformas constitucionales: una reforma que tiene que ver con el bienestar, que contempla apoyo a productores, pescadores, campesinos, agricultores y eleva a rango constitucional las pensiones que se otorgan por el Gobierno Federal; por eso es bienestar, contiene todo esto de becas, apoyo a productores en Sembrando vida, adultos mayores, ya para elevarlo a rango constitucional y que de manera permanente una parte ya está, pero esta faltaba”, informó.



Buscan elevar a rango constitucional el derecho a la vivienda

Tras darle el banderazo de salida a 18 toneladas de ayuda que acopiaron en el Centro instalado en “Las Velarias” del Palacio Legislativo de San Lázaro, Monreal Ávila indicó que, la otra reforma constitucional que van a tratar de aprobar, es la de la vivienda, que modifica el 123 constitucional en uno de sus apartados, para elevar también a rango constitucional la obligación y el derecho de la vivienda a los trabajadores en el país.

Sobre la iniciativa de desaparición de Organismos Autónomos, el también coordinador de Morena, indicó que va en el paquete que se envió el pasado 5 de febrero y que se aprobó en la Comisión de Puntos Constitucionales en la pasada legislatura y se prevé que sea antes de diciembre cuando se aborde en el pleno para su aprobación

“Antes de diciembre. Es que tenemos de aquí a diciembre para sacar el paquete de 18. Llevamos siete, llevamos un ritmo pesado y antes de octubre tendremos nueve; es decir, las que he anunciado ahora, de vivienda y de bienestar, estarán listas para antes de octubre”, comentó.

Dijo que, hasta el momento, se han aprobado 7 minutas con 39 artículos de la Constitución modificados por lo que faltan alrededor de 37 artículos de la Constitución a modificar en las otras 10 reformas que faltan, entre ellas la supresión de órganos autónomos.

Finalmente, reconoció que hay inconformidad al interior del Grupo Parlamentario de Morena por la repartición de lugares en las comisiones, lo cual calificó de normal, ya que precisó que sólo había 26 presidencias para repartir entre 253 diputados. Dijo respetar a todos los legisladores y aseguró que se va a resolver el diferendo ya que Morena tiene principios y tiene claridad de que, más que los cargos, se necesita consolidar la transformación que se inició hace seis años.

Sobre las 18 toneladas que se acopiaron para apoyar a los habitantes de Michoacán, Quintana Roo y Yucatán afectados por el paso de fenómenos meteorológicos, informó que se trata de alimentos, agua, despensas, material médico, papel, papel higiénico, comestibles, entre otros que serán trasladados por la Marina Armada de México. Indicó que son aportaciones de diputados, diputadas, personal de la Cámara y ciudadanos.

“Les agradecemos mucho, es un granito de arena, realmente una pequeña ayuda a la gente que está sufriendo. Entonces, la idea es contribuir un poco con este dolor de miles de personas que resultaron damnificadas; entonces, es lo que estamos haciendo ahora”, dijo.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/10/11/retomaran-iniciativas-de-amlo-hasta-el-22-de-octubre-ricardo-monreal-645085.html>